

Tomelloso amplía y mejora sus zonas verdes

El alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, acompañado por la concejala de Parques y Jardines, Ana Mezcuca, ha visitado el remozado Parque de la Constitución, en el que en los últimos



días se ha completado, con la colocación de más columpios, la nueva zona infantil habilitada dentro del amplio proyecto de reforma del que ha sido objeto esta histórica zona verde de Tomelloso. El proyecto, incluido en el primer Plan E, ha supuesto el cerramiento de todo el parque, la instalación de juegos infantiles y de espacios para mayores, así como el acondicionamiento de los principales paseos. Ahora, según ha adelantado Mezcuca, sólo queda instalar algunos merenderos en la zona del pinar, con el fin de que el Parque de la Constitución se convierta en un lugar de disfrute para toda la familia. Asimismo, el Ayuntamiento está creando otra zona estancial tras el Pabellón San Antonio y también en el Sector 3, donde ya se está trabajando en una nueva zona verde. Por último, se han repuesto árboles en aquellas zonas y calles, por ejemplo en la calle Estación y en los parques de La Paz -donde también se va a poner en marcha una senda botánica- y Embajadores, en los que se ha producido una merma o deterioro de los existentes después del duro invierno sufrido. En total, han sido 300 los árboles plantados esta primavera. Y, tras la reapertura del Paseo de las Moreras y de la remodelación de la Plaza del Carmen, al Ayuntamiento sólo le resta la instalación de los prometidos columpios en la Plaza de Toros, una de las zonas más transitadas de la ciudad en la época estival.

Pereza, Manuel Carrasco, Pastora Soler y Francisco en la feria 2010

Completa la programación musical un concierto con grupos de los 80

EL PERIÓDICO

Ya se conoce el cartel de actuaciones de la próxima feria de Tomelloso: Pereza, Manuel Carrasco, Pastora Soler, Francisco y un concierto con los grupos de los ochenta en el que estarán Tennessee, Siniestro Total, Manolo Tena, La Unión, Nuevas Amistades Peligrosas y ex Inhumanos. Pereza actuará el 20 de agosto en la Plaza de Toros, con un precio de 10 euros en anticipada y 12 en taquilla. Al cantante valenciano Francisco lo podremos ver el 29 de agosto en la Plaza de España, junto a la Banda de la Asociación Musical Santa Cecilia, en unos de los espectáculos que promete despertar mayor expectación. La Plaza también acogerá el 26 de agosto un espectáculo de revista con la presencia de Juan Valderrama y Joana Jiménez, ganadora del concurso *Copla de Canal Sur*, así como dos espectáculos de flamenco en los que actuarán las peñas locales.

El resto de actuaciones tendrán como escenario los Jardines del Parque, con un precio de 5 euros en anticipada y 8 en taquilla. El 25 de agosto tendremos el Pop Tour; el 27 de agosto a Manuel Ca-



Isabel Hurtado en rueda de prensa.

rrasco; y el 28 de agosto a Pastora Soler.

La concejala de Festejos, Isabel Hurtado, anunció otras actuaciones que tendrán lugar el próximo verano. El 3 de julio llegará El Carnaval del Verano a los Jardines del Parque, una buena excusa para salir de fiesta, pasarlo bien, y resarcirse del mal tiempo que reinó en las fechas del carnaval. La orquesta Diamante amenizará esta fiesta. Para el verano también se espera el tercer gua-

teque de la peña Los Canutthi y el encuentro de coros rocieros que organizará el coro de Jesús del Perdón.

Según Hurtado, a la hora de confeccionar la programación de feria, "intentamos acercarnos a todos los gustos. Nos guiamos también por las listas de éxito y los grupos y artistas que tienen más tirón entre los jóvenes. Aunque contamos con un presupuesto más reducido que el año pasado, la calidad de no se verá mermada".

VINOS Y VINAGRES

EMPE

VINAGRES DE VINO, DE ALCOHOL, DE SIDRA, DE JEREZ ESPECIALIDADES ADEREZANTES

C/ Cervera, 16 - 13700 TOMELLOSO
Tel.: 926 51 13 89 - Tel./Fax: 926 51 05 23
email: empe@manchanet.es



El Ayuntamiento abre sus nuevas instalaciones. El Ayuntamiento de Tomelloso ha duplicado sus espacios gracias a la ampliación del edificio por su parte más moderna. Según explicó el alcalde, Carlos Cotillas, esta remodelación también ha implicado una reorganización de los servicios que afectan a los departamentos de tesorería, obras, medio ambiente, urbanismo, alcaldía, secretaría y nuevas tecnologías, es decir, lo que es el núcleo de la actividad administrativa del Ayuntamiento. En la planta baja se ha centralizado toda la estructura para que los ciudadanos den curso a sus demandas y peticiones, mientras que en las plantas superiores se han instalado los distintos servicios técnicos que, de este modo, se descongestionan de la atención al público. La obra se ha realizado exclusivamente con fondos municipales.